

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Martes 07.01.2020

Renuncias y nombramientos

Nombramiento del visitador apostólico para los fieles etíopes de rito alejandrino Geez residentes en Europa

El Santo Padre ha nombrado visitador apostólico para los fieles etíopes de rito alejandrino Geez residentes en Europa al Rev. Sacerdote Petros Berga, del clero de la diócesis de Haarlem-Amsterdam (Países Bajos), que actualmente presta servicio en la Metropolia *sui iuris* de Addis Abeba (Etiopía).

Rev. do Petros Berga

El Rev. do Abba Petros Berga nació el 24 de diciembre de 1967 en Addis Abeba (Etiopía). Tras completar sus estudios de Filosofía y Teología en la Universidad Católica de Utrecht (Holanda), fue ordenado sacerdote para la diócesis de Haarlem-Amsterdam en 1998. Nombrado párroco de San Nicolás en Edam, se dedicó al mismo tiempo a la atención pastoral de los fieles etíopes, reuniéndolos en algunas comunidades. Tras un acuerdo de colaboración con la archidiócesis de Addis Abeba, regresó a Etiopía donde primero trabajó como secretario de la Conferencia Episcopal y luego como coordinador pastoral de la secretaría archieparquial. Ya que se dedica a algunas actividades en el campo científico, ha participado en varias conferencias internacionales y es autor de publicaciones sobre el monacato, la iconografía, la espiritualidad y la música de Etiopía. Además de su lengua materna, habla inglés e italiano.